
Депутат Палаты представителей
Юлия  Волкова  встретилась  с
трудовым  коллективом
Гомельской  птицефабрики  и
провела  прием  граждан  в
райисполкоме

С  трудовым  коллективом  ОАО  «Гомельская  птицефабрика»  и
жителями  агрогородка  Терешковичи  встретилась  депутат  Палаты
представителей Национального собрания Республики Беларусь Юлия
Волкова.

На  встрече  с  трудовым  коллективом  Юлия  Александровна
рассказала  об  участии  во  Всебелорусском  народном  собрании,
Концепции национальной безопасности, Военной доктрине. Более
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подробно  остановилась  на  важных  направлениях  деятельности
нашего  государства  в  сфере  социальной  защиты,  в  частности
повышения  престижа  многодетных  семей  и  поддержки  этой
категории  граждан.

Во время встречи к депутату Палаты представителей, а также
председателю  районного  Совета  депутатов  Виктории  Ладутько
обратились  несколько  человек.  Их  беспокоят  вопросы
водоснабжения (на верхних этажах многоквартирных домов часто
нет  воды),  состояния  дорожного  покрытия,  вывоза
крупногабаритного  мусора  и  другие.

На  некоторые  прозвучавшие  вопросы  были  даны  ответы  сразу,
другие взяты на контроль.

Кроме  того,  Юлия  Волкова  провела  в  райисполкоме  «прямую
телефонную линию» и личный прием граждан.
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